~ 0.70% 30.6

S&P 500

4349.5

14002.1

0.34% 0.00390

FUR/USD »

1.13203

BTC/USD

~ 0.20% so.43

Cotizaciones por TradingView

Refinería de Barrancabermeja 100 años moviendo a Colombia

Viernes, 18, Febrero 2022 13:08

ф

Categoría: De Interés en Hidrocarburos Visitas: 56







Nasdan 100

1.16% 164.3





powered by social2s



energética.

estratégico de la Nación. Atiende el 80% de la demanda de combustibles del interior del país y abastece de productos petroquímicos a la industria nacional.

· Esta refinería es un activo

- Entre 2022 y 2024 se realizarán en ella inversiones equivalentes a \$3,2 billones de pesos en tecnología e innovación para responder a los retos de la transición
- La cabecera municipal de Barrancabermeja será uno de los primeros territorios con tecnología 5G del país gracias a un trabajo conjunto entre Ecopetrol y Claro.
- Al 2025 se destinarán más de \$250 mil millones en inversión social para mejorar la calidad de vida de los habitantes del área de influencia

La refinería de Barrancabermeja, principal centro de refinación de Colombia que celebra hoy sus primeros 100 años, realizará inversiones por cerca de \$3,2 billones de pesos entre 2022 y 2024 destinadas a la incorporación de tecnología, la modernización y confiabilidad de sus plantas y la gestión ambiental. El objetivo es consolidar a Barrancabermeja como uno de los centros de refinación más modernos en el continente, con una operación cada día más segura, limpia y rentable.

Las inversiones están alineadas con los objetivos de la nueva estrategia del Grupo Ecopetrol 'Energía que transforma', que incorpora las oportunidades y retos que trae consigo la transición energética en materia de descarbonización de las operaciones y el uso de la tecnología, con el propósito de fortalecer la competitividad y sosTECnibilidad del Grupo en el largo plazo.

El plan de inversiones de la refinería hace énfasis en la gestión circular del agua, la reducción de las emisiones de gases efecto invernadero y continuar con la mejora en la calidad de los combustibles, la incorporación de nuevas tecnologías y energías renovables, el desarrollo de hidrógeno verde y azul, captura, uso y almacenamiento de carbono, y soluciones basadas en la naturaleza, entre otros.

"De esta manera, la refinería de Barrancabermeja dará importantes pasos para continuar con su proceso de transformación con enfoque hacia la modernización de sus procesos, digitalización, descarbonización de las operaciones y transición energética, lo que le permitirá iniciar una nueva etapa de crecimiento y excelencia operacional para continuar entregando la energía que mueve a Colombia", dijo el presidente de Ecopetrol, Felipe

En el marco de los actos conmemorativos del centenario, el presidente Bayón anunció que, en alianza con Claro y el apoyo del Ministerio de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones, Ecopetrol trabaja en un plan piloto para la implementación de la tecnología 5G en Barrancabermeja con el cual la velocidad de la información a través de la red se multiplicará por 20 veces en la cabecera municipal. De esta forma se anticipará la llegada de dicha tecnología a la ciudad convirtiendo a Barrancabermeja en uno de los primeros territorios 5G del país.

Adicionalmente, el presidente de Ecopetrol anunció que el programa 'Bachilleres Ecopetrol Mario Galán Gómez' becará en 2022 a 10 jóvenes de Barrancabermeja con el 100% del valor de la matricula en la institución de educación superior de su elección. Estos jóvenes se sumarán a los estudiantes seleccionados en los 32 departamentos del país que este año harán parte del programa, el cual ya ha beneficiado a 1.602 estudiantes que han obtenido los mejores resultados en las pruebas del Estado.

POR LA DEFENSA DE NUESTRO SECTOR



MATERIAS PRIMAS

Resumen técnico proporcionado por Investing.com España.

PRODUCTOS BÁSICOS

COMMODITIES		
Crude Oll	91.07	-0.76%
Natural Gas	4.43	-1.24%
Gasoline	2.67	+0.79%
Heating Oil	2.78	-
Gold	1898.60	-0.11%
Silver	23.99	+0.49%
Copper	4.52	-0.12%
2022.02.18 END-OF-DAY		» ADD TO YOUR SITE

UN MUNDO SIN PETROLEO



CONSUMO BARRILES

Compromiso social v ambiental

Como muestra de su compromiso con la ciudad y la región para la vigencia 2022-2025, Ecopetro tiene previsto realizar inversiones superiores a los \$250 mil millones de pesos en proyectos, que continúan fortaleciendo una sólida relación entre la Empresa y la ciudad. El objetivo es seguir estrechando las relaciones entre la población, las dinámicas sociales y la industria en un territorio con más prosperidad y desarrollo.

Este plan de inversiones históricas en el Distrito de Barrancabermeja reafirma el compromiso de Ecopetrol en la consolidación de la visión de largo plazo de la ciudad como eje de la integración del Magdalena Medio con proyectos estratégicos de agua potable, infraestructura, educación y reactivación económica.

Se destacan los aportes para el mercado gastronómico 'Mirador del Río', para la construcción de las Unidades Tecnológicas de Santander, para el proyecto 'Distrito Malecón', para la dotación para el Hospital Regional del Magdalena Medio y para la transferencia metodológica para los Centros de Emprendimiento Barrancabermeja Innovación y Tecnología (BIT), entre otras iniciativas.

Actualmente ya se encuentran en estructuración proyectos como la construcción de la Planta de Lodos de la Planta de Tratamiento de Agua Potable (PTAP) del Acueducto de Barrancabermeja, la construcción de colectores para saneamiento hídrico, la pavimentación de 4.9 Km de vías urbanas en 64 tramos de 30 barrios, entre otros.

Adicionalmente, en su propósito de armonizar sus operaciones con el medio ambiente, la refinería también ha venido realizando importantes inversiones que contribuirán a ese objetivo.

Se destaca la actualización tecnológica de la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales Industriales (PTAR) con la que se continúa mejorando la calidad de los vertimientos al río Magdalena y que cuenta con una inversión de USD\$143 millones (alrededor de \$560 mil millones de pesos) y la actualización tecnológica para el mejoramiento del control de emisiones SOx (combustión de gases) en las unidades de azufre que contribuirá al mejoramiento de la calidad del aire en Barrancabermeja, con inversiones por USD\$100 millones (alrededor de \$390 mil millones)

Durante el aniversario, Ecopetrol también presentó la "Eco-reserva Centenario La Pacora", la cual se extiende sobre 390 hectáreas, ubicadas en las veredas Campo Gala, San Silvestre y Campo Galán, y que ratifica el compromiso con la biodiversidad, conectividad entre ecosistemas y el desarrollo sostenible de Barrancabermeja.

La Pacora hace parte del grupo de 9 áreas nuevas de conservación que se constituirán en el corto plazo en varias regiones del país en predios de Ecopetrol, con lo que se completan 15 Eco-reservas del Grupo Ecopetrol en Colombia.

La refinería inició operaciones el 18 de febrero de 1922 con un alambique sencillo que usaba la leña como fuente de calor para destilar crudo y una producción de 1.500 barriles por día. Cien años después, cuenta con capacidad para procesar hasta 250 mil barriles por día de crudo y convertirlos en productos combustibles de calidad, y petroquímicos como los aromáticos, parafinas y polietileno.

La refinería abastece cerca del 80% de la demanda interna de combustibles del país. Está compuesta por 54 unidades de refinación, 32 de servicios industriales, un centro de optimización desde donde se comandan sus operaciones de manera remota y segura, y 351 tanques de almacenamiento.

Paisminero.co / CP - Ecopetrol



Eventos Directorio ME Mapa del Sitio

twitter.com facebook.com youtube.com/ plus.google.com/

Template Design @ Joomia Templates GavickPro. All rights reserved.

